

Cámara de la construcción planteará a Sheinbaum 200 proyectos de infraestructura

ALEJANDRO ALEGRÍA

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) propondrá a la virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum Pardo un paquete de casi 200 proyectos de infraestructura para impulsar la economía en el contexto de la relocalización, aunque el organismo del sector privado reconoció que las obras corren riesgos en caso de concretarse la recesión económica en Estados Unidos o un mayor fortalecimiento del dólar.

“Apoyamos el plan de infraestructura que anunció nuestra presidenta electa, la doctora Claudia Sheinbaum, y compartimos su visión de impulsar una nueva etapa de prosperidad compartida”, expresó en conferencia Luis Méndez Jaled, presidente de organismo de la iniciativa privada.

Anotó que la CMIC respalda el desarrollo del Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec y de los polos de desarrollo regional, pues marcarán un antes y un después para el sur-sureste. No obstante, comentó que hace falta más infraestructura para impulsar la relocalización.

“Infraestructura es desarrollo, es bienestar. En este contexto la CMIC valora el impulso que representan las grandes obras. En especial reconocemos el sentido de justicia social que representan las proyectos que se realizaron en el sur sureste.”

Destacó que la CMIC ha integrado propuestas concretas en un banco de proyectos estratégicos de infraestructura logística y de transporte, que entregará a Jesús Esteva Medina, próximo titular de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes.

Acotó que la infraestructura actual representa una plataforma para el desarrollo económico del país, pero enfrenta retos en la parte carretera, ferroviaria, así como desigualdades regionales y deterioro.

El sobre costo por deficiencia logística y de transporte equivale cada año al valor total de la producción de Sinaloa, Durango y Nayarit juntos, es decir, 4 por ciento del PIB.

